



勸野

学校だより 9月号
令和7年9月18日
姫路市立勸野小学校
校長 山田 英樹

2学期が始まりました

今年の夏も本当に暑かったですね。9月も真夏並みの猛暑が続き休み時間も運動場で遊べない日がありました。9月中旬を過ぎ、ようやく朝晩が過ごしやすくなってきました。



2学期の始業式で、子どもたちに送った言葉は、「ピンチはチャンス」です。人は苦しい状況に立たされると、ついつい弱腰になり逃げてしまいます。しかし、見方や考え方次第でそれは大きなチャンスであるということです。「ここで失敗したらどうしよう、恥ずかしい」ではなく「ここでやり遂げたら自分はヒーローになれる」「結果



がどうであれ、挑戦することが自分の成長につながる」と考えたいですね。

6年生の児童代表が立派にあいさつを行い、勸野小の2学期が元気にスタートしました。

そうめん流し 8月29日(金)

始業式の日のお昼に、地域の方とPTAの協力のもと「そうめん流し」が行われました。青竹の本格的なそうめん流しの装置が出現。いざそうめんが流れ始めると歓声が響きました。ぶどうやミニトマト、ゼリーなども流れてきてみんな大喜びでした。暑さの中にもひと時の涼を楽しむことができました。



夏季作品展 9月3日、4日

夏休みに取り組んだ作品が展示されました。どれも子どもたちの一生懸命が伝わってくる力作揃いでした。



学校キャンプ 9月6日、7日

PTAの主催で学校キャンプをしました。内容は、飯盒で炊いたご飯でカレーの夕食、水遊び、学校かくれんぼ、花火とどれも貴重な体験でした。お世話してくださった



地域の応援団、保護者、そして、何より中心で動いていただいたPTA役員の皆様、本当にありがとうございました。参加した子どもたちには思い出深い貴重な体験になりました。

かかし作り(3、4年生)

田植えをしてから生長を見守ってきた子どもたち。豊作を願って4体のかかしを作りました。ユニークなかかしが完成し、田んぼに設置しました。



「川遊び」(1、2年生、あざみ) 9月17日(水)

生活科の校外学習で戸倉の菅生川に出かけました。川の生き物を調べました。どの子もいろんな種類の魚や水生昆虫を捕まえました。地元の方に河原の草を刈っていただき安全に活動できました。



10月の主な予定

- 1日(水) 稲刈り
- 6日(月)～10日(金) トライやるウィーク
- 15日(水)・16日(木) 修学旅行(6年)
- 25日(土) 表現活動発表会(オープンスクール)
- 27日(月) 振替休業日